

## 令和元年度 第1回学校評議員会 報告

1 日 時 令和元年6月24日（月） 15:30～16:35

2 会 場 大船渡東高等学校 応接室

### 3 意見を求めた事項

- (1) 学校経営について
- (2) 学習指導について
- (3) 進路指導について
- (4) 生徒指導について

### 4 学校評議員からの意見・質問等（要点）

- 進路について、保護者としっかりと話をして欲しい。
- 人口減少に伴い、地元に残すための努力（環境作り）が必要。
- 応援歌練習について、自分からすると厳しいとは思わない。一つの指導であり、レベルを下げない指導をしてほしい。
- どのようにあるべきか、大人や地域の意見をはっきりと生徒へ提示することが大事。
- 生徒は落ち着いていて笑顔があってとても良い印象である。
- 他地区の中学校では高校と部活や授業などで普段着の交流を行ったり、体験入学の中で高校生自身がPRを行った結果、好感度が上がり、地元高校への進学が増えたということがあった。
- 自分が入学した当時の機械が未だにあったことに驚いた。
- 授業態度が立派で、若いエネルギーを感じた。
- 陸前高田も中学校は2校。人材育成として適応能力を養って欲しい。地元の発展、地元就職のためにも、先輩達に頑張って貰いたい。
- 校舎が綺麗。よく管理されている。素晴らしい。
- いじめ、SNSの問題にも発生の傾向がある。第1期は持ちはじめの中学生、第2期が高校生か。

質問①：授業見学について、数学が教員二人体制の理由

回 答：個別指導がしやすい。問題演習の際、机間巡視して個別の対応をする。

質問②：人数が不足の部について、公式試合等はどのようになるのか。

回 答：部員が不足している学校と合同で出場する可能性がある。

質問③：学校でのスマホの使い方について制限、ルールはあるのか。

回 答：校地内では電源を切り鞆の中に入れること。